



PTA主催 朝ごはんプロジェクト 第1弾

7月6日 「我が家の朝ごはんカード」がたくさん集まりました。昨日のTA常任委員会で、「いいね！朝ごはん」の選定と、豪華景品をかけての大抽選会を行いました。

見事「いいね！朝ごはん」に選ばれたのは、1年生保護者と4年生保護者でした。大抽選会では、PTA会長など6人がくじをひきました。当たった6人には、役員さんが用意してくださった景品が届きます。

本日の給食時間に校内放送で、「いいね！朝ごはん」受賞者と抽選会当選者を発表しました。教室から拍手が聞こえてきました。

みんなで元気に朝ごはんを食べようと考えてくださった「朝ごはんプロジェクト」。おうちで朝ごはんの話がたくさんできるといいですね。

今回集まった朝ごはんカードは、個人懇談時に掲示します。ご覧ください。



自由研究ガイダンス

7月11日 野村の奥田さんにおいでいただき、3年生～6年生が、夏休みの自由研究について教えていただきました。今日は、実際に空気ほうを使っての実験をしてみて、どのようにまとめたらよいかの説明をお聞きしました。空気ほうの穴の直径が5センチ・10センチ・15センチでは、空気の出方も違うのですね。

「実際に自分で調べてみるのが大切です」と奥田さん。

職員室の前の「なんだコーナー」には、今日は、カブトムシとノコギリクワガタがいました。毎朝、登校したら、「なんだコーナー」をチェックしてから教室に行く1年生もいます



6年生 川湊 橋を語る会

7月1日 近長の姫田さん、鳥越さんにおいでいただき、今から約400年前の橋の様子のお話を聞きました。高瀬舟の船着き場だった橋。その高瀬舟がつかない絆が、今の成名小学校につながっているという壮大な歴史物語。6年生だけでなく、聞いていた教員も、お話の中に引き込まれ、もっともっと調べていきたいなあと思えた時間になりました。

本日のテレビ津山で、放映される予定です。津山朝日新聞にも近日中に掲載される予定です。

1年生 あじさい坂へ 6月20日 1年生が橋のあじさい坂へ出かけました。色とりどりの、大きなあじさいが咲いていました。あじさいの前で、全員そろってはいポーズ。朝一番に気持ちのよい時間が過ごせました。

今年も橋の中尾町内会長様が「そろそろ咲いているよ。」と声をかけてくださいました。いつも小学校のことを考えてくださり、ありがとうございます。



成名小学校ホームページより



読書パズル 続々完成！！

6月22日 梅雨の読書週間の取組として、図書委員さんが「読書パズル」を始められています。図書の本を借りると、パズルのピースがもらえ、学年のパズルが完成していきます。

1年生・3年生は、すでに1枚完成。2年生は、すでに2枚も完成しているそうです。

読書パズルの取組は、今週中。がんばれ！！高学年！！



なかよし集会 6月22日 運営委員会が計画してくれたなかよし集会。

劇を見たあと、その劇をテーマに、縦割り班で話し合うという難しいことにチャレンジしました。

「どうやったらみんなが楽しく遊べたのか」について、1年生から6年生まで一緒になって、自分の考えを話したり、友だちの考えを聞いたりして、真剣に考えました。みんなの前で自分の考えを発表している1年生もいました。

話し合いができるということは、人を大切にしているということです。これからも、まわりの人を大切に、みんなで気持ちのよい学校を作っていきます。

3年生 朝ごはんのはたらきは？

6月30日 タイミングよく、3年生は、大森先生と朝ごはんのはたらきについて学習しました。

朝ごはんには、3つの働きがあります。「頭のスイッチ」「体のスイッチ」「おなかのスイッチ」です。3つのスイッチをオンにするためには、いろいろな種類の食品をとることが大切です。

おうちの人と一緒に、3つのスイッチをオンにする朝ごはんに挑戦してみましょう。

救急法講習会

6月7日 津山消防署の方においでいただき、PTA主催 救急法講習会を行いました。大勢の保護者の皆様と教員とで、命を守るための救急法を学習しました。3年ぶりに大切な講習会ができてよかったです。

PTA 保健体育教養部の保護者の皆様、ありがとうございました。

